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ИСТОКИ НАШЕГО 
О П Т И М И З М А

Время необратимо. Но 
все-гаки в прошлое мо
жно вернуться, вспом
нив его. Сегодня к то
му особый повод. Ведь 
через несколько часов в 
город войдет 1981 год, 
а вместе с ним и один
надцатая пятилетка. Ка
кими переменами в кон
це своем отметится она 
в судьбах страны, Пер
воуральска, каждого из 
нас? Извечные вопросы, 
понятное желание — 
увидеть будущее. Но в 
него не шагнешь, его 
можно только предста
вить, соизмерив с днем 
нынешним. Сложное это 
дело. А если перенестись 
в былое — ровно на 
пять лет назад?

Помните. Был послед
ний день девятой пяти
летки. Подводя итоги 
ее, мы отмечали: прой
ден замечательный тру
довой путь, достойная 
встреча готовится XXV 
съезду партии, который 
в феврале будущего го
да определит пути раз
вития страны на пред
стоящие пять лет. II 
гордясь результатами 
рук своих, удивлялись 
сделанному: как смогли, 
успели как?

А ведь тогда очень 
много еще не было в 
городе, в нашей жизни, 
что есть сегодня. И сто
яли поросшие бурьяном 
пустыри на месте вы
сотного ансамбля по 
улице Ленина, и нового 
микрорайона в Кора
бельной роще не было в 
помине. Мы только на
мечали строить сегод
няшние магазины, шко
лы, детские сады, толь
ко в планах представ
лялся завтрашний день 
Новотрубного, динасо
вого, Крылосовского из
весткового, других заво
дов.

И вот свершилось. Ра
дуют глаз и новые шко
лы, и 17 таких ж е до
школьных учреждений, 
уже обжитых 6728 юны
ми первоуральцаміі. 
Около 2500 человек од
новременно могут сей
час обслужить работни
ки общественного пита
ния на новых производ
ственных площадях. И 
каждый месяц все эти 
пять лет продолжались 
новоселья в пятом, чет
вертом, третьем микро
районах — десятки ты
сяч наших земляков 
улучшили свои жилищ
но-бытовые условия.

Много стало привыч
ным за минувшие пять 
лет. Два цеха-гиганта 
на Новотрубном давно 
выдают продукцию, так 
необходимую стране, как 
само собой разумеющее
ся воспринимают огне
упорщики две туннель
ные печи, в корне изме
нившие условия труда 
сотен людей, обычным 
стал на заводе по ре
монту горного оборудо
вания цех по производ
ству труб из камня.

Перемен, как говорит
ся, не счесть. И вспоми
ная декабрьское предно
вогодье пятилетней дав; 
ности, мы уже иногда 
бываем но-доброму сни
сходительны к нему: 
другое время было, дру
гие возможности. Тогда, 
к примеру, как достиже
ние воспринималось: в
городе товаров народно
го 'потребления выпуще
но на 34227 тысяч руб
лей — взят высокий ру
беж. Сейчас этот пока
затель возрос до 44430 
тысяч. Неплохо, но мо
жно было больше, луч
ше, качественнее — са
мокритично оценивают
ся итоги. А рост, между 
прочим, без малого на 
30 процентов.

Пять лет назад стало 
известно: бытовых ус
луг в расчете на каждо
го нервоуральца оказано 
на сумму 22 рубля 04 ко
пейки. Это было непло
хо, Сейчас услуг оказы
вается уж е на 31 рубль 
50 копеек./Итлйчный ре
зультат, говорим мы, но 
ведь и он не предел...

Сравниваем, сопостав
ляем, анализируем: мно
гое смогли, далеко впе
ред шагнули. Вот в чем 
истоки сегодняшнего 
предпраздничного наст
роения. й  еще оно в том, 
что конечные итоги кон
ца двух пятилеток поз
воляют зримее увидеть 
будущее, почувствовать 
реальность планов, оп
ределит которые теперь 
уж е XXVI съезд.

Мы уверены: еще бо
льше ' похорошеет наш 
общий дом. Теперь уже 
более комфортабельны
ми домами нойой серии 
украсится он. И новосе
лий станет никак не 
меньше, и объектов соц
культбыта войдет в 
строй достаточно, чтобы 
это почувствовал каж
дый первоуралец. Еще 
более сильным будет  
экономический потенци
ал Первоуральска, про
изводительнее. эффек
тивнее труд на его про
мышленных предприя
тиях. Это определено 
проектом Основных на
правлений ЦК КПСС. 
Значит, так и будет: 
жить будем богаче, пол
нее, содержательнее.

И конечно же, пять 
лет спустя, в канун пя-. 
тилетки двенадцатой, 
встречая уж е 1986 год, 
мы снова, наверное, вер
немся к сегодняшнему 
дню, чтобы еще раз убе
диться в величии сделан
ного. И в этом движе
нии впредь по восходя
щей — наша сила, уве
ренность, счастье!

Через несколько часов 
Новый год. Скоро нач
нет он свое шествие по 
нашей необъятной стра
не. Исполнения самых 
заветных стремлений от 
всей души пожелают 
друг другу советские 
люди.

с ъ е м у  КПСС

е и с ы
б е р е ж л и в ы х
Весомо завершают год в 

ж елезнодорож ном  д е п о  
Кузино машинисты локомо
тивов А. П, Кучеров, А. П. 
Старцев, В. П. Грачев- Они 
досрочно завершили про
грамму пяти лет, сэконо
мив при этом десятки тонн 
топлива.

Рачительно намерены тру
диться они и в новом го
ду с тем, чтобы в день от
крытия XXVI съезда КПСС 
вести составы иа сэконом
ленном топливе,

В числе первых в коллек
тиве ещ е в- апреле вышли 
на рубежи пятилетии их 
коллеги А, Г. Авдеев, В, Ф. 
Сыщиков, И. П. Аристов,

A. ГОЛЕНКО, 
зам, начальника депо

по эксплуатации.

Нарастающими 
т е м п а м и

Значительны объекты, ко
торые возводят монтажни
ки управл ения треста У,рвл- 
стальконструкция, Так, для 
бригад Л. Н. Путырского и 
П. А. Забавных последней  
рабочей площадкой этого 
года стал строящийся за
вод комплектных металло
конструкций. Оба коллекти
ва по трудовым делам ве
дут счет уже 1982 году.

. Всего ж е за пятилетие 
тру женики уіпр а в л е м и я 
смонтировали 92,8 тысячи 
тонн металлоконструкций,
22,9 тысячи кубометров ж е
лезобетона. Каждый год пя
тилетки монтажники доби
вались прироста в объем е  
работ на 1,5 —  2 тысячи 
тонн металлоконструкций.

B. РЫБАКОВ, 
начальник отдела орга
низации труда и зара
ботной платы.

Надежда Михайловна Некрасова '(на снимке слева) пользуется большим ав
торитетом в коллективе. Одна из лучших швей-мотористок на швейной фабрике, 
ударница коммунистического труда, неоднократный победитель социалистического 
соревнования, посвященного XXVI съезду КПСС, Н. М. Некрасова пятилетнее 
задание завершила еще в августе нынешнего года. Не отстает от нее и Вален
тина Спиридоновна Борисова (справа), работающая резервистом. Она освоила 
все операции на потоке, которые, к слову сказать, выполняет споро и качест
венно.

Фото Е, Фролова,

ЕЛКИ В  Ц ЕХАХ
В трех цехах хромпикового завода до

срочно зажглись новогодние е ж и . Пер
выми предвестницу наступающ его года 
встретили труженики шестого цеха. Д о . 
конца года они выпустят продукции на 
сотни тысяч рублей.

В уходящ ем году до 9 5  процентов до
вел выпуск продукции с  государственным  
Знаком качества коллектив восьмого це
ха. Рабочие второго цеха  в этом году в 
ряду товаров народного потребления ос* 
воили вы пуск препарата «И кар», Елки 
здесь заж глись 2 9  декабря.

Л, ЛУКИНА, рабйор.

■  НА РЕКОНСТРУКЦИИ СТАНА «140» № 2

И Д Е Т  Г О Р Я Ч А Я  ПРОКРУТКА
2 9  декабря началось  

комплексное опробование 
участков кольцевой печи, 
нового прошивного стана.
Этого дня ждали долго и 
готовились к т щ . Уверен
но, с опереж ением  графика 
провели пусконаладочны е 
работы представители уп 
равления треста Уралэлек
тромонтаж под руководст
вом А. Е. Гюнтера. Высокую  
производительность труда  
показала и  бригада Н ижне

тагильского монтажного у п 
р авлен и я, возглавляемая
Героем Социалистического 
Труда В. П. Супруненко. 
Отлично поработали перво
уральские монтажники бри
гадира И. И. йсмагилова  
и з второго стройуправле
ния.

А- сп устя несколько часов  
старший нагревальщик
М. В. Калинин выдал с но
вой кольцевой печи первые 
раскаленны е заготовки. С

волнением ожидали их иа  
прошивном стане вальцов
щики во главе в кавале
ром ордена «Знак Почета»
В. 3 . Левиным. Заготовка 
без пом ех прошла сквозь  
диски стана ш получила н от  
вое название —  «гильза». 
Горячая прокрутка обнов
ленного трубопрокатного аг
регата продолжается.

И. ЗАСЫПКИН, 
куратор УКСа Ново
трубного завода. ' /

*Обсуждаем п р о е к т  ЦК КПСС к X X V I  съезду партии

В Н О Г У  С О  В Р Е М Е Н Е М
Коллектив цеха № б Новотрубного завода, обсуж да

ет проект ЦК КПСС «Основные направления экономи
ческого и социального развития СССР ®а 1981— 1985 
годы и на период до  1990 года». В частности, третий 
раздел, касающийся ускорения технического прогресса. 
«Этому вопросу, —  говорит начальник технического 
бюро И. 3. Шалимов, —  мы всегда уделяли большое 
внимание. Свидетельством, тому целый ряд нововведе
ний, внедренных в нынешней пятилетке. 'Так, недавно 
были установлены ковочные вальцы на участке под
готовки трубной заготовки вместо устаревшего ковоч
ного молота. В результате значительно облегчился 
труд рабочих. Экономический эффект составил семь 
тысяч рублей». Произведена модернизация электро
привода двух волочильных станов.

Коллектив участка ХВТ, возглавляемый И. С. Снеги
ревым, выступил с инициативой работать по комплекс

ному плану, направленному на повышение производи
тельности труда, улучшение качества продукции. Сей
час такие плавы есть в каждом производственном под
разделении цеха. Опыт призван удовлетворительным. 
На участке ХВТ, например, произведена модернизация 
тележек на; двух волочильных станах. Итог — умень
шилась кривизна труб после волочения. А это большое 
подспорье качеству и экономии рабочего времени. Сей
час ведутся работы по установке двух ковочных, ма
шин АВТ-40, что, безусловно, послужит улучшению 
условий труда.

Большие перемены намечены на первый год один
надцатой пятилетки. Планируете» произвести замену 
двух'физически и морально устаревших станов ХПТ-32 
на более современные, экономичные, высокопроизво
дительные.



• В  ПРОФСОЮЗНЫХ 
О Р Г А Н И З А Ц И Я Х
Передовой участок

Массовое соревнование в 
несть XXVI съезда КПСС 
раззернѵлось на чугуноли
тейном, камнегруболитей
ном и инструментальном 
участках завоза по ремон
ту горного оборудования. 
Профгрупорги В. И. Бере
зин, М. И. Арефьев и пред
седатель цехового комите
та профсоюза В. А. Ржан- 
нкков строго следят за вы
полнением предсъездовских 
социалистических обяза
тельств, регулярно подво
дят итоги индивидуального 
соревнования. Недаром 
коллектив инструменталь
ного участка шесть раз вы
ходил победителем в своей 
группе.

Ю. МЕЛЬНИКОВ,
председатель завкома 

профсоюза.

За безупречный труд
Профсоюзный комитет за

вода термоизоляционных 
материалов наградил зна
ками и значками тех, кто 
досрочно справился с пяти
летиям заданием. Знаки 
«Ударник десятой пятилет
ки» вручены пятнадцати ра
бочим. Среди них бригадир 
транспортной группы А. М. 
Голоздра, слесарь механи
ческого участка Н. Д. Бу
сыгин. 12 человек награж
дены значками «Победи
тель соцсоревнования 1980 
гола». Это шихтовщик А. К. 
Кашапов, вагранщик В. Л. 
Махнутин н другие.П. чижов,

председатель завкома 
профсоюза.

Праздник-на курорте
На лучших курортах стра

ны встретят Новый год во
дитель В. М. Ярин, эконо
мист Л. А. Матафонова, 
конструктор Н. Ф. Елохин, 
воспитатель детского сада 
№ 36 А. М. Шилонооова, 
слесарь Б. А. Деревенчук с 
Билимбаевского экспервмен 
дальнего завода строитель
ных конструкций и деРалей. 
По льготным профсозным 
путевкам они отдыхают в 
Цхалтубо, Усть-Качке, Пя
тигорске, Нальчике, Юрма
ле. I

В. ЧИРКОВА, 
казначей завкома 

профсоюза,

С заботой о детях
Впервые Новый год дети 

работников опытно-экспери
ментального завода радио
телевизионного оборудова
ния встретят в новой столо
вой предприятия. Всех их 
ждут веселый правдив к и 
подарки. Заводской коми
тет профсоюза побеспокоил
ся и об отдыхе школьников 
во время каникул. Группа 
детей под руководством 
старшего инструментальщи
ка Г. А. Мезеяиной прове
дет каникулы в доме отды
ха. Г

А. СКОРЫХ, 
Председатель завкома 

профсоюза.

Заводской семинар
На хромпиковом заводе 

состоялся семинар вновь 
избранных профсоюзных ак
тивистов. Участники семи
нара познакомились с  во
просами организации социа
листического соревнования, 
охраны труда, развития 
физкультуры и спорта на, 
заводе, основами трудово
го законодательства. Перед 
ними выступили директор 
В. М- Секираж, заместитель 
председателя завкома проф
союза Ю. И. Вяткин.

Т. ПЕРЕСТОРОНИНА, 
рабкор.

2 стр.

КОЛЛЕКТИВНОЕ 
МНЕНИЕ МИЛЛИОНОВ
Навстречу
ХХУІ съезду КПСС

«Ш ІІУНІІИ ІІЩ ІІІІИ ІІН ІІН И Н ІН ІИ Ш И РЩ И ІИ И И ІИЦІ

В нашей стране продол
жается всенародное об
суждение проекта ЦК КПСС 
к XXVI съезду партии «Ос
новные направления эконо
мического и социального 
развития СССР на 1981 — 
1985 годы и на период до  
1990 года». Эта кампания 
продлится без малого три 
месяца —  вплоть до откры
тия съезда. В ходе обсуж
дения подобного докумен
та пять лет назад, накану
не XXV съезда КПСС, было 
внесено свыше миллиона 
предложений и пожеланий. 
Они были тщательно рас
смотрены, и многие из них 
способствовали затем эф

фективному претворению в 
жизнь намеченных планов 
на местах.

В условиях социализма 
коллективный разум и опыт 
миллионов людей привно
сят в общественную жизнь 
самое главное и существен
ное — глубину понимания, 
объективную оценку проис
ходящих процессов, выяв
ление причастности трудя
щихся к их разрешению.

Советские люди заинте
ресованно относятся к р е 
шению любого вопроса, 
большого и малого, возни
кающего в практике рабо
ты Советов народных депу
татов. Это особенно на

глядно проявилось при об
суждении проекта Консти
туции СССР. Было ‘внесено 
около 400 тыс. предложе- 
. ний. Их учет способство
вал тому, что бьти уточ
нены, улучшены тексты 110 
статей, кроме того, в про
ект добавилась и еще од
на.. В 1980 году, например, 
на всенародное обсужде
ние были вынесены проек
ты законов об охране жи
вотного мира и атмосфер
ного воздуха, основы жи
лищного законодательства. 
По ним в Президиум Вер
ховного Совета СССР и Со
вет Министров СССР посту
пило свыше 3,5 тыс. пред

вожений и замечаний, ко
торые также тщательно 
рассмотрены, С учетом их 
было улучшено содержание 
отдельных статей; внесены 
дополнения и три новые 
статьи. Таким образом, о б 
щественное мнение на 
практике выступает меха
низмом претворения в
жизнь важных задач социа
листического госуд а рств а.

Много предложений и
критических замечаний на
правляются непосредствен
но в исполкомы Советов, 
их отделы и управления. 
Их также вмосят трудящие
ся во время отчетов и вы
ступлений депутатов перед  
избирателями и в трудовых 
коллективах,

8 1979 году в РСФСР бы
ло проведено свыше 200 
тыс, собраний трудящихся 
с отчетами исполкомов, на 
которых присутствовало бо
лее 25 млін. человек. В том 
ж е году в Ростовской об

ласти, например, прошло 
1200 собраний, посвящен
ных специально обсужде
нию проектов решений Со
ветов. На «их выступило 
более 3 тыс. граждан, бы
ло внесено около 1000 
предложений и критических 
замечаний. Претворение их 
в жизнь тщательно контро
лировалось. Общественное 
мнение, таким образом, 
выступает важным факто
ром дальнейшего улучше
ния деятельности совет
ских органов.

Общественное мнение 
учитывается при подготов
ке проектов правовых ак
тов, А это имеет следстви
ем рост правовой культу
ры граждан и их социально
правовой активности. По 
данным социологических 
исследований, около 55 
процентов опрошенных на 
вопрос о мотивах соблюде
ния законов на первое ме
сто выдвинули причины об-

Коммунист А. М. Симо
нов работает электромон
тером западных электросе
тей. Александр Михайло
вич —  участник Великой 
Отечественной врйны. Ве 
теран труда, он награжден 
орденом Ленина, орденом 
Трудового Красного Знаме
ни и знаком «Заслуженный 
энергетик СССР». Образце' 
вым трудом встретил Алек 
еандр Михайлович свой
профессиональный празд 
ник — День энергетика.

Сегодня орденоносец на 
трудовой предсъездовской 
вахте. На него равняется 
молодежь предприятия.

На снимке: А. М. Симо 
нов.

Фото Е. Фролова,

О ЛЮДЯХ ОБЩЕСТВЕННОГО ДОЛГА

СЕКРЕТЫ МАСТЕРОВОГО ЧЕЛОВЕКА
...Был вечер ударников 

десятой пятилетки. На сце
ну Дворца культуры Ново
трубного завода поднялся 
Дед-Мороз с елкой в руках 
и звучным басом прогудел: 

— Поздравляем Вас, Бо
рис Бар вг а рдович, с Но
вым годом, с вашим трудо
вым новым годом!

А человек, к которому 
обращались эти слова, сму
щенно поднялся со своего 
кресла в седьмом ряду, 
словно успокаивая аплодис
менты, искренность кото
рых 'была неподдельна. 
Ведь на обычном календа
ре значилось начало декаб
ря 1979-го, а на календаре 
шлифовщика оорок первого 
цеха филиала Новотрубно
го завода Бориса Бернтзр- 
довича Павельчика насту, 
пил год 1983-й.

Вспомнился этот эпизод 
не случайно: недавно один 
из лучших станочников 
предприятия вновь .^встре
тил досрочно новый год. 
Вернемся на тридцать с 
лишним лет назад, когда 
начал свою трудовую биог
рафию семнадцатилетний 
выпускник ремесленного 
училища Борис Павельчнк. 
Он на всю жизнь запомнил 
тот первый токарный ста
нок с ременным приводом

ПОСЛЕ КРИТИКИ
R городской газете «Ііод знаменем Ленина» № 236 

от 9 декабря были опубликованы два критических ма
териала на' тему охраны природы — «Залпы в зоне 
отдыха» и «Сепярка в речке», В первом из них глав
ный энергетик динасового завода Р. Я, Маргулие пи
сая о (недопустимом поведении члена городского об
щества охотников и рыболовов К. И. Зотеева, который 
стрелял из охотничьего ружья в зоне отдыха профи
лактория «Лесная «квэка», «Вначале он стал говорить, 
что имеет разрешение на отстрел,„60 белок. Потом 
признал, что стрелять в зоне отдыха —  не дело», —  
говорилось в заметке. Тем не менее, через несколько 
дней в этом района снова загремели выстрелы. Автор 
второго материала житель поселка Кузино И. Топыч» 
канав с возмущением рассказывал о  загрязнении реч
ки Каменки нефтеотходами. Обращение по этому 
поводу к председателю (исполкома Куэинского поссо
вета В. И. Паянку никаких результатов не принесло.

В ответ на материал «Залпы в зоне отдыха» пред
седатель правления городского общества охотников и 
рыболовов А. С. Шелганов сообщил редакции: реше
нием административной комиссии горсовета от 19 де
кабря К. И. Зотеев за стрельбу в районе профилакто
рия «Лесная сказка» оштрафован иа 20 рублей. Реше
нием дисциплинарной комиссии общества охотников и 
рыболовов от 22 декабря ему объявлен выговор.

На второй материал ответил председатель исполко
ма Кузинокого поссовета В. И. Паянок: 16 декабря за
метка «Солярка в речке» обсуждена на заседании ис
полкома поссовета. Проведено обследование Камен
ки в присутствии санитарного врача К. М. Катаевой, 
начальника склада топлива Н. А. Велобородова, масте
ра водоснабжения А. И. Мезенина, исполняющего обя
занности начальника железнодорожного депо П. П. 
Баева. Составлен акт и намечены конкретные меро
приятия по прекращению загрязнения речки нефте
продуктами. Виновные в загрязнении Н. А. Белоборо
дов и А, И. Меэени.ч оштрафованы.

и клеймом завода «Красный 
Пролетарий». И назывался 
он символично, в духе то
го времени — «Догнать и 
перегнать!».

Напряженный ритм тру
довой смены сразу увлек в 
свою круговерть. И уж е не 
было возможности сказать 
себе: «Подожду, пригля
жусь...». Профессиональным 
навыкам пришлось обучать
ся на ходу. Иногда рабо
чие минуты пролетали с 
ошеломляющей быстротой, 
иногда тянулись, будто мед 
из «сот. Особенно в ночные 
смены, когда гасятся мно
гие заводские звуки, когда 
даже гул твоего станка 
становится завораживаю- 
щим и усыпляющим. Так 
однажды и задремал Борис 
под шелест вьющейся 
стружки. Очнулся от жут
кого треска: резец обломил
ся под самое основание.

. — Повезло тебе, парень. 
— проворчал тогда старый 
мастер, — . могло бы пол- 
руки оттяпать. Ты уж дер
жись, носом не клюй...

А больше ничего не ска
зал, Это был второй после
военный год. И старый мас
тер Егоров понимал, что 
значит быть подростком 
послевоенных лет, и пото
му, глядя в воспаленные от 
беюоончцы глаза своего 
ученика, добавил:

—  Ничего, Боря, иди от
дохни,

Сказать, что на всю 
жизнь* запомнил Борис 
Бернгардович этот случай, 
значит ничего не сказать, 
Но, когда спросили его о 
самом памятном''" Дне — 
вспомнил именно этот, из-за

того урока человечности и 
доброты, который преподал 
ему наставник. И к своим 
ученикам, напариика/м он 
подходит с той. же мерой 
взыскательности и понима
ния. За один год классным 
станйчником стать невоз
можно, а поэтому не надо 
торопить, подгонять ребят. 
Если заботы цеха * станут 
неотъемлемой частью их 
жизни, обязательно придет 
к ним мастерство настоя
щих умельцев. Это принцип 
Павельчнк а, с которым он 
подходит к каждому сво
ему воспитаннику. К каж
дому, даже, если вдруг 
учениками становятся свои 
дети.

„.Когда младшая дочь 
Бориса Беригардовйча Оль
га закончила десятилетку, 
отец привел ее в свой цех. 
Еще, может быть, без твер
дой цели оставить на про
изводстве, которому отдал 
более тридцати лет. А она 
вдруг зажглась увлеченно
стью отца и решила посту
пить сюда работать. Вско
ре пришла в эту смецу и 
старшйя Татьяна, которая 
работала до этого на опыт
но-экспериментальном заводе 
радиотелевизионного обо
рудования. Так в сорок 
первом цехе появилась но
вая- династия. Есть, навер
ное. у  каждого человека 
потребность передавать са
мое дорогое и сокровенное 
людям родным и близким.

Второй год подряд изби- 
реют Бориса Бернгаірдови- 
ча его товарищи по работе 
секретарем парторганизации 
цеха. Работа эта потребо
вала большой внутренней

самоотдачи, предельной со
бранности и внимания к се
бе. Ведь ты теперь не про
сто квалифицированный ста
ночник, наставник молоде- 
ЖИі ты — первый комму
нист в цехе. А это звание 
обязывает. Нелегко приход 
дили поначалу нужные сло
ва. трудно было привык
нуть к совмещению произ
водственной деятельности э 
партийной. Тут и пришла 
на помощь цривынка, вос
питанная годами: не боять
ся принимать на себя груз 
ответственности, расходо
вать свой душевный запад 
щедро, без скупости.
1 И здесь, думаю, есть 

смысл вернуться к началу 
нашего разговора- Так ли 
уж удивительно то, что 
Борис Бернгардович Па - 
вельчмс трудится в счет 
1985 года, выполнил почти 
две пятилетки? Наверное, 
нет, если перебрать в па
мяти всю трудовую жизнь 
этого человека: высоко-

. классного станочника,, на
ставника многих молодых 
рабочих, отца, сумевшего 
привить любовь к люби
мой профессии своим де
тям. коммуниста, по совести 
выполняющего партийное 
поручение,

А если этот рассказ по
казался вам недостаточно 
емким, приходите на сле
дующую новогоднюю елку 
Бориса Беригаірловйча. Где- 
то в первых числах декаб
ря будущего года. Он поде
лится своими секретами, 
ведь их у  мастерового че
ловека всегда предостаточ
но,

И ДУіБРОВКИН.

ВО ГЛАВЕ БРИГАДЫ
Юрий Николаевич Фро

лов принадлежит к по
колению, детство которого 
проходило в трудные по
слевоенные годы. Многие ре
бята посше пяти-шести 
классов шли в ремесленные 
училища или на производ
ство. Такой же путь вы
брал Юрий Фролов. Окон
чив ремесленное училище, 
по путевке направляется 
Юрий электрнк-°м на завод 
по ремонту горного обору
дования. Рос, работал, 
учился теперь уж е в вечер
ней школе. А завод успел 
полюбить всей душой. По
сле службы в армии парень 
возвратился в родной кол
лектив. Д а  еще с благодар
ностями от командования.

...Идут годы. Руководст
во завода замечает его спо
собности и выдвигает его 
бригадиром электриков. Те
перь забота о производст
ве у него на переднем пла

не. Зачастую приходится 
заменять мастера участка 
во время отпуска. Авто
ритет руководителя брига
ды — это не только знания, 
опыт, это требовательность 
к себе и другим, завидная 
(работоспособность, умение 
видеть личные достоинства 
каждого.

Все свои знания в опыт 
он передает вновь пришед-, 
шим на производство, они 
платят ему огромным ува
жением. Бригадиру есть на 
кого положиться, это преж
де всего электрик А. Т. 
Йшимов, он ж е партгруп
орг участка, электрики 
Ю, Л. Немытое. М, Г. По
пов, связист А. С. Портнов. 
Они переняли у  бригадира 
главное: стремление любое 
дело выполнять на «отлич
но». Вот уже пятнадцатый 
год коллектив завода из
бирает его в состав завод
ского комитета профсоюза,

где все эти годы он воз
главляет сектор по техни
ке безопасности. Труд Ю рия 
Николаевича по 8аслутам 
оценен. Не одну пятилетку 
он — отличник социалисти
ческого соревнования. Зна
комлюсь с ' его грамотами, 
а их по две-трн в год. Да
же за активное участие в 
самодеятельности. Грамота
ми отмечена и игра Ю Н. 
Фролова в заводских кОмая. 
дах по футболу и волейбо
лу.

—• А эта грамота.—гово
рит Ю. Н, Фролов, — мне 
дороже всего, вручили ее в 
ознаменование 100-летия со 
дня рождения В. И. Л е
вина, Тогда же присвоили 
звание ударника коммунис
тического труда. А недав
но вручили значок победи
теля соревнования 1980 го
да,

Б, ШИЛЯЕВ,

щего интереса. 21,3 про
цента опрошенных знако
мятся с содержанием всех 
публикуемых законов и 
иных актов, 62,2 процента 
— с теми положениями, 
которые их интересуют. 
Это говорит о том, что со
ветские люди чувствуют се
бя сопричастными деятель
ности органов власти.

Депутат —  центральная 
фигура в Совете. Он свя
зывает орган власти с на
селением. Во время прие
мов избирателей, встреч е 
ними, при анализе депутат
ской почты, в ходе раз
мышлений над многообраз
ной информацией, которая 
поступает « депутату при 
посещении предприятий и 
учреждений, определяются 
реальные потребности из
бирателей, Депутат видит, 
как праждане, коллективы, 
население относятся к тем 
или иным мероприятиям 
советских органов, как они

оценивают, стиль деятель
ности должностных лиц, в 
какой мере их удовлетво
ряет процесс практического 
претворения е жизнь ре
шений, принимаемых Сове
тами. И здесь важно, что* 
бы депутаты выступали не 
столько ходатаями по от
дельным просьбам граж
дан, сколько выразителя
ми наиболее типичных на
строений, запросоз своих 
избирателей. В этом, соб
ственно, и заключается 
главный критерий депутат
ской деятельности.

С этой точки зрения важ
ное значение имеет, конеч
но, работа с наказами из
бирателей. Текст наказа, 
поданный депутату, в кон
центрированной форме со
держит те актуальные, с 
точки зрения избирателей, 
вопросы, которые требуют 
решения. В наказе выраже
но заинтересованное отно
шение граждан к различ

ным сторонам деятельно
сти государства.

Принятый 1 сентября 
1980 года Указ Президи
ума Верховного Совета 
СССР «Об организации ра
боты с наказами избирате
лей» ввел порядок, соглас
но которому наказы долж
ны учитываться при разра
ботке проектов планов эко
номического и социально
го развития. Со своей сто
роны Советы предусматри
вают в этих планах меры 
по выполнению наказов. 
Кстати, подготовке Указа 
предшествовала огромная 
практическая работа, в хо
де которой были найдены 
наиболее эффективные
формы претворения в 
жизнь наказов избирате
лей. Так, из 774068 наказов, 
принятых к исполнению 
местными Советами в 1977 
году, к декабрю 1978 го
да было полностью реали
зовано 551983 наказа.

Непосредственно с этим 
аспектом деятельности Со
ветов связано совершенст
вование работы по рас
смотрению предложений, 
заявлений и жалоб граж
дан. Это их постоянная за
дача, но в ее решении го
сударственные органы стре
мятся за частным выделить 
общ ее, умело «укрупнять» 
оценку фактов.

Далее. Выявлению о б 
щественного мнения слу
жат также опросы населе
ния, Речь идет об анкети
ровании граждан при под
готовке проектов крупных 
решений исполкомов Сове
тов, накануне проведения 
их сессий и т. п. Тщатель
но подготовленные анкеты, 
умелая организация их рас
пространения и анализ по
зволяют собрать ценную 
социологическую информа
цию о  том, что думают и 
чего хотят граждане, Из оп
росов населения государст

венные органы получают 
много советов по поводу 
проблем, которыми нужно 
заниматься в первую оче
редь, методов и путей их 
практического решения.

В. И. Ленин говорил, что 
социалистическое государ
ство сильно сознательно
стью масс, когда массы все 
знают, обо всем могут су
дить и на все идут созна
тельно, Это ленинское по
ложение о необходимости 
правильно выражать то, 
что народ сознает, нашло 
отражение и в новой Кон
ституции СССР, где учет и 
использование обществен
ного мнения выделены 
как важный элемент разви
тия социалистической де
мократии.

Юрий ТИХОМИРОВ, 
доктор юридических 

наук, профессор.
(АПН).

■  ПРОФОРИЕНТАЦИЯ: ОПЫТ, 
ПРОБЛЕМЫ, ПОИСК

КЕМ  БЫТЬ?
Откровение и только откровение. Прикрыт ладонью 

листок. Неловко как-то, если оосед по парте ненаро
ком взглянет в твою тетр адь, прочтет твои мысли...

Никто не ставил ребятам оценки за грамотность и 
содержательность изложения. Через несколько лет они 
сами поставят себе оценки, поймут, правильно ли отве
тили на вопрос кем быть. Этот необычный урок про
шел в десятых классах межшиольного' учебно-произ
водственного комбината на факультете «Основы строи
тельного дела».

Мы не случайно попросили ответить иа вопросы ан
кеты учащихся факультета «Оедовы строительного де
ла». Как похорошел наш город за годы десятой пяти
летки! Появились новые микрорайоны, построены де
сятка объектов социально-культурного назначения, 
сдай в эксплуатацию Дворец культуры строителей. И 
все это создано умелыми руками строителей. А  вот по
лучить эту профессию мечтают далеко не все выпуск
ники. Из 30 ребят, отвечавших на вопросы анкеты, 
только двое пожелали стать строителями. А остальные?

Кем вы мечтаете стать, почему выбираете именно эту 
специальность? На кого бы вы хотели быть похожим? 
Какие качества характера считаете наиболее важными 
и нужными в вашей будущей сфере деятельности? Что 
такое .работа по профессиональной ориентации молоде
жи, играет ли она какую-либо роль в вашей жизни? 
Не прошел по конкурсу в вуз: что дальше? Согласны 
ли ваши родители, чтобы вы получили одну из строи
тельных специальностей? Это вопросы содержала ан
кета.

Отвечает Светлана Мальцева: «Еще не уверена в вы
боре профессии. Профориентация — это когда молодо
го человека стараются направить по правильному пу
ти. Строительная специальность мне в какой-то мере 
нравится, но это «е  значит, что я хочу посвятить ей 
свою трудовую жизнь.

Я не буду поступать в вуз.
Нет, родители не согласны, чтобы я пошла в строи

тели».
Наталья Кукаркина: '«Прежде всего мечтаю стать 

человеком, потом, может быть, строителем.
Присутствие духа — всегда! Это пригодится в лкѵ 

' бой сфере деятельности.
Родители согласны, чтобы я выбрала одну из строи

тельных профессий».
Наталья Шестакова, «Мечтаю стать строителем, так 

как эта профессия мне очень нравится.
работа по профориентации сыграла большую роль в 

моей жизни.
Родители соглааны с моим желанием»

• Зинаида Селюнина; «Я хочу стать цветоводом. Ни о  
какой другой профессии не мечтаю. Боли человек лю
бит цветы, то его любовь принадлежит и всему жи
вому».

Елена Дерюгина. «Хочу поступать в УПИ на строи
тельный факультет, а почему, не.знаю.»

Идти простым рабочим на отройку — желания неТ, а 
если окончить институт по строительному делу, то—да. 
Сейчас любой родитель хочет, чтобы его ребенок был 
не простым рабочим, а окончил вуз или техникум».

Прочитали? А теперь давайте подумаем. Ребята меч
тают. Ребята представляют свое будущее- К сожале
нию, невозможно поместить все ответы десятиклассни
ков. Многие из них знают, что такое профориентация, 
осваивают уж е второй год основы строительного дела, 
но строителем хотят быть единицы. На каком же тог
да витке наша работа по профориентации срабатывает 
«вхолостую»?

Убеждаешься, что многие родители против того, что
бы их дети получили строительную специальность, А 
зря,. Ведь не все ж е поступят в вузы, техникумы. Ос
новная масса ребят пойдет работать. Наш город рас
тет. И чтобы он был еще краше, нужны молодые, силь
ные руки: в них сейчас нуждаются строительные орга
низации треста Уралтяжтруботрой. Поэтому хочется ве- 

. рать, что через полгода мы увидим многих сегодняш
них десятиклассников на строительных площадках на
шего города,

А. МАКЕЕВА, 
работник отдела кадров

Ѵ я »  О П  Т  ( у  f

1 ЯНВАРЯ —  ПОБЕДА НУБИНСН0Й РЕВОЛЮЦИИ (1959). 
ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ КУБЫ

Р е спуб л и ка  К уб а  уве р е н н о  идет по  и зб р а н н о м у  п у т и  строи те л ьства  со ц и а л и сти ч е ско 
го  общ ества. П роцесс гл у б о ки х  с о ц и а л ь н о -э ко н о м и ч е ски х  пр еоб разова ни й  в стране  
н е р а зр ы вн о  связан  с  ра зви ти ем  и укр е п л е н и е м  д р у ж б ы  и сотруд н ичества  е Совет
с ки м  С ою зом и д р у ги м и  со ц и а л и сти ч е ски м и  го суд арствам и . За годы  народной  власти 
ку б и н ц ы  добил ись  б о л ьш и х  у с п е х о в  во всех об л астях наро д но го  хо зя й ств а , в об разо
вании  и зд р а во о хр а н е н и и . П олны е о п ти м и зм а  и эн тузи а зм а , они  стр о я т  н о вую  ж и зн ь .

Х орош еет, б л а гоустраи вае тся , обновляется белокам енная Гавана — столица  соц иа 
л и сти че ско й  К уб ы  (на сн и м ке ), '

Фото О. Иванова. Фотохроника ТАСС,

С М О ТР : РА Б О ТА ТЬ  У М Е Л О , БЕЗ П О Т Е Р Ь

Нужен хозяйский глаз
Наша страна — облада

тель четвертой части миро
вых запасов древесины, и 
тем не менее с каждым го
дом обостряется проблема 
«охранения леса и сокра
щения потребления лесо
материалов.

Как ж е решается она на 
Новотрубном заводе? Ответ 
на вопрос позволяет дать 
результаты проверки пред
приятия Свердловским от
делением Гоолесоиноп ек- 
ции. Новотрубный завод в 
течение текущего года про
веряли дважды. Первой 
проверкой, проведенной я 
феврале, вскрыты серьез
ные нарушения в учете, 
хранении, 'нормировании и 
иіспояьзовант  лесоматериа
лов. соблюдении фондовой 
дисциплины на заводе. Это. 
прежде всего, отсутствие 
поиска по совершенствова
нию • нормирования расхо
да лесоматериалов и эко
номному их использова
нию, Действовавшие нор
мы расхода в течение мнб- 
гих лет не .пересматрива
лись, хотя фактический 
удельный расход лесома
териалов ниже нормативно
го. Отсутствовали и утвер
жденные нормативы пере
ходящего запаса, Поступаю
щая на завод лесопродук
ция хранилась с большими 
отклонениями от требова
ний государственных стан
дартов, В лесопилении си
стематически нарушалась 
технология. Не учитывалось 
использование древесных 
отходов. Иногда лесомате
риалы использовали не по 
прямому назначению, от
пускали сторонним органи
зациям в обмен на другие 
материальные ресурсы и 
услуги. Неудовлетворитель
но реализовались фонды 
возвратной тары.

Вопрос о  состоянии ис
пользования лесоматериз-

u  a  U a b A * « > ' ' M u

д е  а марте был рассмотрен 
коллегией Средуіралглав- 
снаба. Как показала повтор
ная проверка в ноябре, на 
заводе приняты некоторые 
меры. Приказом дирек
тора, изданным по ре
зультатам февральской про
верки, предусматривался 
пересмотр норм расхода 
лесоматериалов на упаков
ку продукции іи оборудова
ние вагонов д о  фактиче
ски достигнутого в 1979 го
ду уровня. Пересмотр толь
ко пяти норм из одинна
дцати, действовавших не 
этих направлениях расхо
да, позволил сократить го
довую потребность в лесо
материалах на 5,5 тысячи 
кубометров. На упаковке 
продукции и оборудовании 
вагонов заводом получена 
экономия 5,2. тысячи кубо
метров лесоматериалов ,

Следовательно, за счет 
корректировки норм .рас
хода до фактически достиг
нутого уровня годовая пла
новая потребность в дре
весине (на упаковіку продук
ции и оборудование ваго
нов может быть сокраще
на ещ е почти на пятна
дцать с  лишним процентов 
к общей потребности заво
да в лесоматериалах.

Наведен порядок в скла
дировании и хранении, ут
вержден нормативный пе
реходящий запас, органи
зован учет образования и 
использования древесных 
отходов и т. п. Но резервы  
ещ е есть. Заводские м еро
приятия по .рациональному 
использованию лесомате
риалов отсутствуют, а со
циалистических обязатель
ствах коллектива экономия 
лесоматериалов также не 
предусмотрена. Завод пе
рерасходовал лесоматериа
лы на ремонтно-эксплуата
ционные нужды и оборудо
вание вагонов в 1,6 раза 
больше, чем выделено фон

дами, В создавшемся поло
жении, учитывая .реализа
цию фондов лесоматериа
лов е начала года на 90,2 
процента м неритмичность 
их поставки, завод продол
жает практику приобрете
ния лесоматериалов у сто
ронних организаций в об
мен на другие материаль
ные ресурсы, продукцию 
завода и услуги. Так, за 
указанный период завод 
приобрел без нарядов 6,3 
тысячи кубометров лесо
материалов.

Большие резервы сокра
щения расхода и повыше
ния эффективности исполь
зования древесины «роют
ся в использовании от хо
дов, возвратной деревянной 
тары, мчогооборотной та
ры, контейнеров и мягкой 
упаковки при отгрузке про
дукции. В нынешнем году 
на упаковку продукции ис
пользовано лишь 26 кубо
метров кусковых отходов 
ЭРЛИ о д и н  процент ©т их 
наличия. Неудовлетвори
тельно используется при 
упаковке продукции воз
вратная тара. Выделенный на 
Ю месяцев 1980 года фонд 
возвратной тары в количе
стве 2,4 тысячи (кубометров 
реализован лишь на 24,2 
процента, заводом недоис
пользовано 1,8 тысячи ку
бометров возвратной та
ры- Также не решается 
вопрос о внедрении про
грессивных методов ■ упа
ковки и транспортировки 
продукции в пакетах, кон
тейнерах, многооборотной 
таре и мягкой упаковке. 
Все эго свидетельствует о 
недостаточном пока внима
нии к вопросам сокращения 
расхода древесины.

В. КАЛИНИН, A. СМ0- 
ЛЯНЦЕВА, старшие ин
спектора Свердловско
го отделения Гослееѳ- 
инспекции,,

Ж И Т Е Л Я М  С ЕЛ  
И П О С Е Л К О В

Работники райпо подго
товили в продажу подароч- 
ные наборы самого различ
ного ассортимента. Д о пер
вого января в магазинах 
промышленных товаров бу
дет продаіно 470 подарков 
на 4500 рублей.

Продавцы продовольст
венных магазинов и работ
ника общественного пита» 
ния заняты подарками для 
детей. Одиннадцать тысяч 
ребятишек получат их на 
новогодних утренниках.

В Билимбаевском универ
маге и магазине № 15 за
канчивается продажа елоч
ных игрушек и украшений.

Г. ЗЫРЯНОВА, 
стерший товаровед 

райпо.

С У В Е Н И Р  
НА П А М Я Т Ь

В Свердловске оостоядся 
областной смотр - конкурс 
профсоюзных работников 
предприятий общественного 
питания, на котором при
сутствовали профгрупорг 
Людмила Григорьевна Д а
выдова, работающ ая^ сто
ловой № 21 рудоуправле
ния, и председатель местно
го комитета профсоюза 
объединения № 1 Зоя Ни
колаевна Целищѳва.

‘ Л. Г. Давыдова подели
лась опытом профсоюзной 
деятельности, рассказала о  
жизни группы. Наша проф
союзная активистка заняла 
в емотре-ковкурсе второе 
место и награждена памят
ным сувениром.

Т. ПЛЕШКОВА, 
председатель объеди
ненного комитета проф
союза треста столовых,

ПО новым 
М О Д Е Л Я М

В магазине «Мальш* гор
промторга прошла выстав
ка-продажа шерстяных из
делий для девочек школь
ного возраста. Продукцию 
изготовили работники Пер
воуральской швейной фаб
рики. Представители пред
приятия познакомили поку
пателей с фасонами дет
ской одежды, которая бу
дет выпускаться в новом 
году. Всего на выставке 
было представлено 52 но
вые модели: плаггья, сара
фаны, жилеты с юбками.

Юным модницам особен
но понравились платья и* 
ткани в мелкую и крупную 
клетку, а также комбини
рованные. За два Дня вы
ставки продано детской 
одежды на .1400 рублей.

П о некоторым моделям во 
время демонстрации были 
высказаны существенные 
замечания. Швейники сове
ты покупателей взяли иа за
метку,

В. СОЛОВЬЕВА, 
товаровед.

П О О Щ Р И Л И
П Р Е М И Е Й

По итогам городского
омотра «Каждому молодо
му труженику — ареднее 
образование» за прошлый 
учебный год -коллектив гор- 
гопцеторга по своей » группе 
предприятий занял второе 
место. Большая васлуга в 
этом нашего инструктора по 
работе с молодежью Люд
милы Васильевны Мельни
ковой. Она следит, чтобы 
учащиеся не пропускали за 
нятий, чтобы им создавали 
все условия для учебы.

Людмилу Васильевну ад
министрация торга поощри- 
ла денежной премией.

Д  ЧУСОВА, 
эвм. директора 

по кадрам.
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Н А Ч А Л И С Ь  Ш К О Л Ь Н Ы Е  'К А Н И К У Л Ы  

В Д А Л Ь Н И Е  К Р А Я
Первая группа наших десятиклассников из 26 чело

век отравилась 28 декабря в поездку по м а р ш р у т ' 
Нижний Тагил—Мооив а—Первоуральск по путевке, 
предоставленной им отделением Международного мо
лодежного туристского бгоіро «Спутник* піри горком? 
ВЛКСМ Ребят возглавляют руководитель 10 «Г*
клйеса Г. Д. Юшкова и преподаватель фиэкультуіры 
В. И. Овушко.

Другая группа путешественников, в которой 28 чело
век <ив девяты'Х'-десятых классов, уезжает из города се
годня. Их путь' — через Брест, Хатынь. Бобруйск. Эт\ 
путевку, которую школа приобрела в бюро экскурсий 
и путешествий, на 50 процентов оплатил наш шеф — 
Новотрубный завод.

Г. МАЛЕЙ, 
директор школы №  1,

Н А  Л Ы Ж А Х  Д О  Т У Р Г О Я К А
Семеро старшеклассников нашей школы первого ян

варя начнут турпоход, который продлился до конца . 
каникул. За это время ребята доедут поездом до Зла 
тоуста, а там встанут на лыжи и пойдут через горы 
Таган а й и Юрма, через деревню Тушпиипа до  озера 
Туіргояк. Вместе с ними, идет в поход учитель биологии 
Л. Н. Кисуриш, а руководит путешествием второй ка
тегории сложности опытный турист 10. Г. Камардин 
из десятого цеха Новотрубного завода.

М. РОМАНОВ, 
директор школы № 4.

В М Е С Т Е  С Ш Е Ф А М И
Сегодня в нашей школе для младших ребят прошел 

новогодний утренник «В гостях у сказок». А .третьего 
января 40 учащихся четвертых-восьмых классов пое
дут на автобусе в Свердловск, где посмотрят новогод
нее цирковое представление. Эту поездку организуют 
комсомольцы завода железобетонных изделий и кон
струкций — наши шефы.

Н, БОБИНА,
директор школы-интерната N2 1.
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СПОРТ
Д Р У Ж Н Ы
с мячом
•Закончилось первенство 

школы №  2 по волейболу.
Соревнования проходили в 
два круга. Победили ребя
та мз 10 «Б» класса-

Неплохую технику владе
ния мячом показали Алек
сандр Погомий, Герман соревнования 
Кошкаров, Александр Охул- 

4нов и другие. Впереди у 
волейболистов соревнова
ния на кубок школы.

Р. ШАДРИН, 
учитель физкультуры.

НА ХОККЕЙНЫХ 
П О Л Я Х
8 очередном  туре чем

пионата страны среди  
команд высшей лиги «Ураль
ский трубник» играл в Ка
лининграде с «Вымпелом».
Встреча закончилась побе
дой хозяев поля —■ 4:2.
Матч проходил е перем ен
ным успехом. Сначала 
«Вымпел» вышел в п ер ед —- 
2:0, Затем первоурэльцы  
А. Бреянов и Е. Федотов 
выравняли положение —
2:2. И все же хозяева
взяли верх.

*

I РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
НАЛЕНДАРЬ ПРОВЕДЕНИЯ ТИРАЖЕЙ К И Н О Т Е А Т Р  « В О С Х О Д »  

«СПОРТЛОТО» «6 ИЗ 49» С Е Г О Д Н Я
И «5 ИЗ 36» НА 1981 ГОД.
СРОКИ ВЫПЛАТЫ ВЫ ИГРЫШЕЙ  
И ОСНОВНЫЕ ПРАВИЛА ИГРЫ

* *
В Красноярске прошли 

зональные соревнования 
первенства СССР среди
юниоров по хоккею е мя-

Т п о р т с м е н ы  «Уральского Пришли в родное
трубника» под руководст-

НЕ ТОЛЬКО ИГРА
В положении о Всесою з

ной комсомольской воен-. 
но-спортквной игре «Орле
нок» сказано, что она про
водится с целью улучше
ния подготовки юношей к 
службе в Вооруженных Си
лах СССР, закрепления зна
ний и навыков по началь
ной военной подготовке. В 
ходе1 этой игры ребята 
встречаются с участниками 
Великой Отечественной вой
ны, проводят викторины по 
истории Советской Армии, 

по огневой 
подготовке и другим воен
но-прикладным видам спор* 
та.

Педагогический коллек
тив нашего училища прида
ет большое значение игре 
«Орленок». При комитете 
ВЛКСМ создан штаб, на
значены командиры взво
дов. Нынче отделение юн- 
армейцев училища7 за
няв первое место в город
ском финале игры, ездило  
в Камышлов, где собрались 
победители городов и рай
онов Свердловской обла
сти. Из 34 команд мы заня
ли четвертое место.

В новом учебном году, 
по уже сложившейся тра
диции, прошел первый этап 
игры под девизом «Хорош  
в строю ■— силен в. бою».

...И вот замерли ребята в 
строю. Начальник штаба 
игры Азат Абдулин зачи
тывает приказ о  начале 
смотра и представляет су
дей: первых наших юнар-
мейцев, которые, закончив 
службу в рядах Советской 
Армии, нынче вернулись

ком заслуженного тренера  
РСФСР И. В, Фролова, ус
тупив красноярскому «Ени
сею » и динамовцам Алма- 
Аты, сыграли вничью с ке
меровским «Кузбассом», а 
также с хабаровчанами и 
одержали победы над 
сверстниками из Новоси
бирска и Свердловска В 
итоге первоуральцы набра
ли шесть очков. Однако 
этого оказалось недоста
точно для выхода в финал, 
куда попали три призера—  
хоккеисты Красноярска, 
Хабаровска и Алма-Аты.

С. ПАГНУЕВ.

училище Александр Кова
лев, Александр Гущин, 
Игорь Воронов, Анатолий 
Ф ефелов, Роберт Мингазов 
и другие. Гости строго 
судили внешний вид, лич
ную подготовку, слажен
ность взводов. Наконец, 
назвали победителей: груп
па №  2— 3 газоэлекгросвар- 
щиков, группа №  33 авто
слесарей и npyrma №  38-—39 
строительных слесарей.

В. БЕНИСОВИЧ, 
руководитель начальной 

военной подготовки 
ГПТУ №  7.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Номера Дата и ме- Сроки вьтлалъ вьмигры-
тиір еж ей ся.ц прове ш ей и а 198! г.
«6 из 49» дения тира- (включительно)
«5 из 36» жеи

1. 3. 01 с 14.01 пе» 14.0*
2. 10. 01 е 21.01 ПО 21.02
3. 17. 01 с 28.01 по >8.02
4. 24 01 с 4,02 по 4.03
5. 31. 01 е 11.02 по 11.03
6. 7. 02 с 1802 по 18.03
7. 14, 02 с 25.02 по 25.03
8, 21. 02 с 4,03 по 4,04
9. 28- 02 с 11.03 по 11,04

10. 7. 03 е 18.03 00 18.04
11. 14. 03 с 25.03 по 25.04
12. 21. 03 с 1.04 пЬ 1.05
13. 28. 03 с 8.04 по 8,05
14. 4. 04 с 15.04 по 15.05
15. 11.04 с 22.04 пе *2.05
16. 18. 04 с 29.04 по 29.05
17. 25. 04 с 6.05 по 6.06
18. 2. 05 с 13.05 по 13.06
19, 9. 05 с 20,05 по 20.06
20. 16 05 е 27.05 ПО 27.06
21. 23. 05 с 3.06 по 3.07
22. 30. 05 е 10.06 по 10.07

23 6. 06 с 17,06 ПО 17.07
24. 13. 06 с 24.06 по 24.07
25, 20. 06 с 1.07 ПО 1.08
26. 27. 06 с 8.07 по 8.08
27. - 4, 07 е 15.07 по 15.08
28. 11. 07 е 22,07 по 22.08
29. 18, 07 с 29.07 по 29,08
30. 25. 07 с 5.08 по 5,09
31 1, 08 с 12.08 по 12.09
32. 8. 08 с 19.08 по 19,09-
33. 15. 08 с 26.08 по 26.09
34. 22. 08 е 2.09 по 2.10
35, 29. 08 е 9.09 по 9.10
36. 5. 09 с 16.09 по 16.10
37, 12. 09 е 23.09 по 23.10
38, 19, 09 с 30.09 по 30.10
39. 26. 09 е 7.10 по 7.11
40. 3. 10 с 14.10 по 14.11
41, 10, 10 с 21.10 по 21.11
42. 17, 10 с 28.10 по 28.11
43, 24. 10 с 4.11 по 4.12
44. 31. 10 с 11.11 по 11.12
45. 7. 11 с 18.11 по 18.12
46, 14. 11 с 25.11 по 25.12
47. 21. 11 с 2.12 по 2.01
48. 28. 11 с 9.12 по 9.01
49. 5. 12 е 16.12 по 16.01
50, 12. 12 с 23.12 по 23.01
51. 19. 12 е 30.12 по 30.01
52, 26. 12 с 6,01 по 6.02

пгашмыиягбстрэт» шистл
«я С еансы : 15, 17, 19, 21 час,

Кинотеатр «Восход», «ВЕСТСАИДСКАЯ ИСТОРИЯ»
55: (2 серии). Сеансы: 9, 12 чаіс.

Кинотеатр «Космос», «ПИРАТЫ XX ВЕКА» Сеансы, 
55 9, И , 13:, 15, 17, 19. 21 ча-с.

Клуб Грудпоселка. МУЛЬТСБОРНИК. Начало в 
г '  16 чалов : . /

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
В магазине № 8- «Энергия» поступи ли в прода

жу холодильники «Полюс-7» стоимостью 225 руб
лей и «Свинга» по 225 рублей. Посетите магазин! 

* ' * *
Магазин №  43 «Товары для дома» (ул. В ату

тина, 32) предлагает бумажные обои. Благодаря 
синтетическому покрытию обои можно мыть сла
бым мыльным раствором. Обои светоустойчивы 
к гигиеничны Длина- 1 рулона 10,5 м, ширина. 
53 см. пена 7 руб.

Здесь же. вы можете купить табурет-жантейиер 
для хранения овошей по цене 11 ,руб. и конди
терскую форму «Грецкий орех» по цене 3 руб. 
50 коп

' Комитет ДОСААФ тресте Ѵрэлт.яжтру встрой 
проводит дополнительный набор на .курсы 
шоф еров-л юбит елей и мотоциклистов. Запись 
проводится по адресу: ул. Прокатчиков, 2, ав
тобусы N5 11 и 13, остановка СГЛТУ-7

і

Первоуральское г р у з о в о е  автотранспортное
предприятие проводит набор на курсы водите
лей 3 класса категории «С» с отрывом от произ
водства. Срок обучения 5 месяцев. Стипендия в 1 
период обучения 42' рубля 86 копеек. Начало за
нятий в январе 1981 года. За справками обра
щаться в отдел кадров грузового автотранспорт
ного предприятия или в бюро по трудоустройся» 
ву, ул. 1 Мая, 10.

П Р А В И Л А  ИГРЫ
1. Тиражи проводятся еж енедельно, по суббѳ* 

там. Билет участвует в тираже двумя вариантами, 
каждый из которых может быть выигравшим.

2. Билеты, заполненные карандашом, имеющие 
подчистки, исправления в частях «БВ», Дня уча
стия в тираже не допускаются.

3. Части «БВ» с неуказанным или неразборчиво 
написанным номером тиража, а также опоздав
шие к указанному в билете тиражу, допускаются 
к участию в последнем тираже квартала, в тече
ние которого они поступили в управление спор
тивных лотерей.

4. Внимательно знакомьтесь с правилами за
полнения, которые напечатаны на оборотной  
стороне билета,

5. Карточки «Спортлото» потерей «6 из 49» и 
«5 из 36» можно всегда приобрести в специали
зированных киосках «Спортлото», «Союзпечати», 
в почтовых отделениях связи, у общественных 
распространителей.

За справками обращаться: гор. Свердловск,
ул. Репина,5, Центральный стадион, управление 
«Спортлото», тел.: 23-52-69.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира 32 кв. м (имеете*' 
телефон) в г, Североуральске (пос. Черемухово) на 
равноценную в г. Первоуральске. Обращаться: г,_ Пер
воуральск, ул. Вайнера, 53, кв. 48, по смене «В».

S
В

МЕНЯЕТСЯ малогабаритная двухкомнатная квартира 
иа втором этаже в п. Талица на равноценную в Соцгѳ- 
рѳде, Обращаться: п. Талица, ул. Сакко и Ванцетти,
5 — 20, в лю бое время.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира 30 кв. м (е ого
родом) в Коуровке на двухкомнатную малогабаритную 
или однокомнатную квартиру в г. Первоуральске, мож- 
но гостиничного типа или с соседями. Обращаться! 
г, Першоуральск, ул= Ватутина, 18, кв. 18«а, после 1? на» 
сов.

Сердечно благодарим администрацию и -коллективы 
кранового хозяйства цеха № 1, отдела ХПТ цеха № 7 
Новотрубного завода, родных, знакомых и друзей, раз
деливших с нами горе и оказавших помощь в похоро
нах нашего дорогого м ужа, отца, брата и дедушки 
Александра Степановича Рябкова, Родные покойного.

Бюро по трудоустройству населения приглаша
ет уволенных в запас из Советской Армии для 
обучения специальности автожес.т янщика. Срок 
обучения 3 месяца. Обращаться в бю ро по тру
доустройству населения: г. Первоуральск, ул, 1 
Мая, 10 или к начальнику «Автосервиса»,

А Д Р Е С :  623100. г. Пер
воуральск. проспект И льи, 
ча. 21/40.
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